



07.07.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Im Gebiet des Landkreises Cuxhaven gibt es glücklicherweise derzeit keine Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, zu melden. Leider ist jedoch eine weitere erkrankte Person an dem Virus verstorben und zeigt uns, dass Covid-19 tatsächlich auch tödlich verlaufen kann. In der Stadt Geestland bleiben die Zahlen zum Vortag unverändert.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88
Anzahl der wieder Genesenen:	77
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	2
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	5 (-1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	2,52 (-0,51*)

\* Veränderung zur Meldung am Vortag

#### Aktuelle Hinweise:

- Trotz vermehrter Lockerungen ist an allen Schulen der „Niedersächsische Rahmen-Hygieneplan Corona Schule“ vom 30. Juni 2020, veröffentlicht auf der Seite des Kultusministeriums, zu beachten.  
<https://www.mk.niedersachsen.de/startseite/aktuelles/presseinformationen/niedersaechsischer-rahmenhygieneplan-corona-schule-tonne-praxistaugliches-werkzeug-beim-schrittweisen-wiederhochfahren-der-schulen-187775.html>
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/corona>.